

# SEGMENTO DE MERCADO

Nos dirigimos a la gente y forasteros de Miranda que utiliza el transporte público, quiere moverse libremente por la ciudad y no quiere desaprovechar su tiempo buscando zonas de aparcamiento, que están bastante limitadas en áreas de destino usualmente solicitadas.

Nuestros clientes son personas que viven, estudian o trabajan en Miranda de Ebro, que utilizan normalmente el servicio público o se ha planteado hacerlo si fuese más cómodo. Sus necesidades se centran en desplazarse confortablemente, elegir unos horarios flexibles y llegar al destino conveniente en el tiempo requerido.



Nuestro producto está orientado a personas de todas las edades y con un móvil de última generación, ya que la aplicación podría descargarse en cualquier Smartphone.

Respecto a la situación económica del cliente, la aplicación va ligada al uso del autobús urbano, ya que no supone ningún gasto extra para los usuarios. La empresa de autocares no incrementaría el precio de los viajes, y la descarga de la aplicación está propuesta como gratuita. Por ello, no está enfocado especialmente a un público con renta alta. Aunque se dispondrá de un servicio Premium de la aplicación con un coste adicional.

Por último, está dirigida a la gente que estudia en la ciudad, ya que es un transporte usado por una gran mayoría. Con el servicio de ubicación en tiempo real se evitaría llegar tarde al autobús, cosa muy útil para aquellas personas que suelen ir con prisa. Por supuesto, está indicada a su vez a personas trabajadoras que deban cumplir un horario y necesiten saber la hora y ubicación exacta de los autobuses.